

12/22
五

汚染水放出 東電が申請

福島第1 地元・漁業者反対の中

東京電力福島第1原発事故で発生する放射能汚染水を処理した後に残る高濃度のトリチウム（3重水素）汚染水（アルブス処理水）の海洋放出について、東電は21日、必要な設備などを計画を盛り込んだ申請書を原子力規制委員会に提出しました。地元や漁業者は、反対しています。本格的な工事は、規制委の認可になります。↓共産党などが福島県に反対申し入れ⑯面福島第1原発では、溶け落ちた核燃料（チリ）がある原子炉建屋に地下水な

どが流入し、日々、汚染水が発生。アルブス（多核種除去設備）で除去できないトリチウムなどを含むアルブス処理水129万t（16日現在）が、敷地内のタンクに保管されています。

東電は今年8月、アルブス処理水を国の基準を下回るよう海水で100倍以上に希釈し、海底トンネルで放出する方針を発表。新たに設置される海底トンネルは、直徑約2・5m程度の鉄筋コンクリート製で、岩盤をくりぬいて敷設します。

東電の計画では、規制委の審査に約半年を費込んでおり、設備の完成は2023年4月中旬を目標です。

としています。東電は、タ

ンクが満杯になるのは23年の春になるとされていますが、

政府は今年4月に処理水の海洋放出方針を決定しました。

保管用のタンクのさうなる増設の申請については、「慎重に判断する」としています。

12/22
否

福島第1汚染水放出認めんな

(福島第一原発の汚染水)
東京電力が福島第一原癁の汚染水を
「処理水」海洋放出のための海港トネル建
設実施計画の「審議・解説会」を挙げ大熊、
双葉の立地問題に提出した問題で、日本共
産党福島県議団は、「やいし赤堀義洋さん」
ターは21日、事前了解せず、計画を諮詢す
べきでない立場に申し入れました。原子力
安全対策課の伊藤繁雄課長が応対しました。

共産党などが

県に申し入れ

つじてば、興味をやめ対象地を認めたのである。市町村が反対を継続するといふと、方針を決定。その後も興味世論が反対多数となりながら、無理にシルをつくりお金を流すところは計画じゃ。申し入れでは、「海洋放棄方針の撤回を図り、求める」「漁業放出の具体化である漁業による水素計画の「事前」解説」を確認しないで認可しないのであると述べました。

住民はだまされぬ

講演会
上級英語セミナー代
理 2月 極度博士

情報の公開 韓国要求へ



情報の公開韓国要求へ
〔つづく〕
国政府は21日、東京駅前
力が福島第一原発処理水
の海洋放出計画を公
開したことを受け、日本
側が質問的・独立的な
審査、透明性のある報
報公開などを求める要
求を明らかにしました。
た。
また、日本側が海洋
放出の手続きを巡るい
ことについても改めて
遺憾の意を表明しました。
韓国の大邱原発安全部
長官は日本の大邱原
発事故を記した書
簡を返送しました。

代替策 真剣に考えよ